



EL DIARIO SIN LÍMITES



SE PREPARAN PARA LA FIESTA. Elementos del Ejército Nacional, Fuerza Aérea, Guardia Nacional y Marina ensayan 11 horas diarias para el desfile que conmemorará el 112 Aniversario de la Revolución Mexicana; integrantes del agrupamiento femenino personificarán a las *Adelitas* MÉXICO P. 4

CORBIS OUTLINE



JORGE X. LÓPEZ

Diario desde hace tres semanas, entre las 7:00 y las 18:00 horas, el contingente del Ejército Nacional, Fuerza Aérea, Guardia Nacional y Marina ensayan su participación en el Desfile cívico-militar que conmemorará 112 años del inicio de la Revolución Mexicana.

24 HORAS accedió a una de estas prácticas en el Campo Militar 1, donde siete mil elementos de las Fuerzas Armadas ensayan una y otra vez la alineación, el saludo, la banda de música, la marcha y atienden los detalles de los mandos que supervisan cada contingente.

En las instalaciones militares están acuartelados desde hace 20 días quienes desfilarán, luego de que el Comité de Planeación se reunió a inicios de octubre para determinar cómo se participará en la parada cívico-militar, qué agrupamientos, provenientes de dónde y cuántos elementos.

En el "complan", como identifican la explanada donde ensayan, los artilleros disparan las 21 salvas que saludarán al Presidente de la República el próximo domingo.

Como ocurrió en el Desfile Militar de la Independencia, también en este habrá representaciones con carros temáticos que hacen referencia a hechos históricos como la firma del Plan de San Luis, la pandemia de 1918 o escenas de la época revolucionaria, que incluirán carros antiguos y hasta una locomotora.

A los ojos y oídos civiles, el ensayo parece perfecto, pero bajo el escrutinio de los mandos la banda de música entró tarde, o la alineación de un agrupamiento no fue impecable, o faltó fuerza al momento del saludo a su Comandante Supremo.

Estos ensayos implican órdenes a los participantes que jamás se repiten en todo el año, como dejarse crecer la barba para una mejor caracterización de los personajes que representarán.

Es el caso del sargento segundo de infantería, Luis Ángel Lagos Gómez, del 5to Batallón de Infantería de Zimapan, Hidalgo, quien desfilará personificado en el contingente del Ejército del Noroeste.

"La verdad es bonito venir a participar, porque uno se caracteriza como la población civil de esa época", dijo el sargento, que sumará este domingo su cuarta participación en un desfile y el primero por un 20 de noviembre.

En cambio, la soldado zapador, Annett Michell Cardoso Ramírez, del 5to Batallón de Ingenieros de Combate, radicada en Cerro Azul,

ENSAYAN DE SOL A SOL EL DESFILE DEL 20 DE NOVIEMBRE



EXIGENCIA. Para los civiles, los ensayos parecen perfectos, pero bajo el escrutinio de los superiores, continúan saliendo detalles.



Veracruz, tendrá su primera participación en un desfile.

Con 20 años de edad y apenas meses en la milicia, no oculta su entusiasmo y orgullo porque será quien porte el guion del Agrupamiento Femenil, quienes acudirán personi-

ficadas como las *Adelitas*.

"Para mí en lo personal es un orgullo presentar el guion que distingue a mi agrupamiento que somos nosotras las mujeres. La verdad sí me llena mucho de orgullo llevar el guion", expresó.